
E’ stata festeggiata questa mattina,  con il  canonico taglio del
nastro, la riapertura al transito del ponte sul Tordino, tornato a
disposizione di pedoni e ciclisti quattro giorni fa

Ponte Fiume Tordino
Erano presenti all’inaugurazione del percorso, reso più bello e soprattutto sicuro, il sindaco di Giulianova Jwan Costantini, il
Vice Sindaco Lidia Albani, gli omologhi rosetani Mario Nugnes ed Angelo Marcone, l’assessore ai Lavori Pubblici del Comune
di Giulianova Giampiero Di Candido. “La bravura di una classe amministrativa – ha detto il Sindaco Costantini – non si misura
dalle parole che dice ma dalle cose che fa, in particolare dalle opere infrastrutturali che restituisce ai cittadini. Per quanto
ostacolati  nei  tempi  dalla  pandemia,  abbiamo completato  in  scioltezza questa  importante opera di  ristrutturazione e
restyling. Ringrazio, come sempre, chi si è speso in prima persona, in termini di tempo e di ingegno, per centrare l’obiettivo.
Siamo grati dunque agli uffici tecnici comunali e provinciali, e all’  assessore Giampiero Di Candido che, anche stavolta, ha
dimostrato di essere un amministratore valido, tempestivo e competente. Auguriamo oggi un buon lavoro agli amici di
Roseto perché presto il ponte sia, nella sua interezza, tanto bello e sicuro da costituire un autentico invito alla mobilità
sostenibile, anche quando le distanze non riguardano la cinta urbana ma sono quelle, più ambiziose, dei segmenti tra
comuni  limitrofi.”.  ”  Sono  decine  i  conflitti  in  corso  –  ha  commentato  il  Sindaco  Nugnes  –  A  migliaia  di  ponti  abbattuti
facciamo corrispondere uno, questo, che torna a nuova vita. L’emozione di oggi, dunque, non è di poco conto. Rinnoviamo
allora il nostro plauso ai “fratelli” di Giulianova, augurando nello stesso tempo a noi stessi di poter essere altrettanto abili nel
raggiungere quanto prima il medesimo obiettivo”.

https://www.giulianovanews.it/2022/04/a-giulianova/
https://www.giulianovanews.it/2022/04/a-giulianova/
https://www.giulianovanews.it/2022/04/a-giulianova/
https://www.giulianovanews.it/2022/04/a-giulianova/ponte-2/
https://www.giulianovanews.it/2022/04/a-giulianova/ponte-1/


CARABINIERI:  SERVIZIO  STRAORDINARIO  DI  CONTROLLO  DEL
TERRITORIO  A  GIULIANOVA,  ROSETO E  PINETO.  UNA PERSONA
ARRESTATA E QUATTRO DENUNCIATE CON RITIRO DELLE PATENTI
DI GUIDA.

Carabinieri Foto Archivio giulianovanews.it
Giulianova – 2 aprile 2022. I Carabinieri della Compagnia di Giulianova, nella nottata di oggi hanno eseguito un servizio
straordinario di controllo del territorio attuando vari posti di controllo nei Comuni di Giulianova, Roseto e Pineto. Nel corso
del servizio sono state identificate quarantasette persone e controllati ventitre veicoli. Tre persone sono state denunciate in
stato  di  libertà  per  guida  in  stato  di  ebrezza  alcolica,  mentre  un’altra  guidava  la  sua  auto  sotto  l’influsso  di  sostanze
stupefacenti e si è rifiutata di sottoporsi al prescritto accertamento tossicologico. A tutte e quattro è stata ritirata la patente
di  Guida.  A  Roseto  i  Carabinieri  hanno  sorpreso  sul  lungomare  quattro  giovani,  di  cui  due  minorenni,  in  possesso
complessivamente  di  dieci  dosi  di  hashish  e  quindi  sono stati  segnalati  alla  Prefettura  di  Teramo quali  assuntori  di
stupefacenti,  per  i  provvedimenti  di  competenza.  Due  esercizi  pubblici  sono  stati  controllati,  anche  ai  fini  del  rispetto  dei
protocolli antipandemia, senza alcuna irregolarità riscontrata. Infine i Carabinieri, su ordine del GIP del Tribunale di Teramo,
hanno arrestato un 22enne, di Giulianova, in esito alle indagini degli stessi militari dell’Arma che, nei giorni scorsi, avevano
denunciato il giovane per minacce, lesioni personali ed atti persecutori nei confronti di una diciassettenne del posto, nei cui
confronti è stato attivato il protocollo di protezione. Il giuliese, dopo le formalità di rito in caserma, è stato condotto presso la
sua abitazione e posto agli arresti domiciliari.
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Giulianova.  Comune:  inaugurazione  dei  rinnovati  uffici
dell’anagrafe  e  protocollo.  Sabato  2  aprile,  ore  11,30
Inaugurazione dei rinnovati spazi al piano terra della sede municipale di corso Garibaldi. Taglio del nastro fissato per oggi,
sabato 2 aprile,  alle ore 11.30. Nei rinnovati locali troveranno posto gli uffici Anagrafe e Protocollo.

Anagrafe Comune di Giulianova

Giulianova. In arrivo i rimborsi relativi ai libri di testo. Le somme
saranno versate sui conti correnti degli aventi diritto. Possibile
ritirarle anche presso qualsiasi sportello della Banca Popolare di
Bari.
 

 

Gli Uffici comunali della Pubblica Istruzione informano che, a partire da oggi,  sono in erogazione i rimborsi relativi ai libri di
testo per l’ A.S. 2021/2022.  Le famiglie che hanno presentato l’istanza entro i termini, vedranno accreditato il rimborso sul
proprio conto corrente grazie al numero dichiarato nel modulo di domanda. Per quanti avessero scelto il rimborso mediante
mandato, è possibile ritirare lo stesso presentandosi, muniti di documento di riconoscimento, presso qualsiasi sportello della
Banca Popolare di Bari.

https://www.giulianovanews.it/2022/04/giulianova-comune-inaugurazione-dei-rinnovati-uffici-dellanagrafe-e-protocollo-sabato-2-aprile-ore-1130/
https://www.giulianovanews.it/2022/04/giulianova-comune-inaugurazione-dei-rinnovati-uffici-dellanagrafe-e-protocollo-sabato-2-aprile-ore-1130/
https://www.giulianovanews.it/2022/04/giulianova-comune-inaugurazione-dei-rinnovati-uffici-dellanagrafe-e-protocollo-sabato-2-aprile-ore-1130/277570063_10224284478332788_6045575667898918756_n-1/
https://www.giulianovanews.it/2022/04/in-arrivo-i-rimborsi-relativi-ai-libri-di-testo-le-somme-saranno-versate-sui-conti-correnti-degli-aventi-diritto-possibile-ritirarle-anche-presso-qualsiasi-sportello-della-banca-popolare-di-bari/
https://www.giulianovanews.it/2022/04/in-arrivo-i-rimborsi-relativi-ai-libri-di-testo-le-somme-saranno-versate-sui-conti-correnti-degli-aventi-diritto-possibile-ritirarle-anche-presso-qualsiasi-sportello-della-banca-popolare-di-bari/
https://www.giulianovanews.it/2022/04/in-arrivo-i-rimborsi-relativi-ai-libri-di-testo-le-somme-saranno-versate-sui-conti-correnti-degli-aventi-diritto-possibile-ritirarle-anche-presso-qualsiasi-sportello-della-banca-popolare-di-bari/
https://www.giulianovanews.it/2022/04/in-arrivo-i-rimborsi-relativi-ai-libri-di-testo-le-somme-saranno-versate-sui-conti-correnti-degli-aventi-diritto-possibile-ritirarle-anche-presso-qualsiasi-sportello-della-banca-popolare-di-bari/


Giulianova.  Visita  in  municipio,  questa  mattina,  del  manager
Angelo Cordone, Direttore Generale del “ Carlo Besta” di Milano. “
La  sua  presenza  ci  onora  –  ha  commentato  il  Sindaco  Jwan
Costantini – La sua vita e la sua carriera sono testimonianza di
come le qualità personali, intellettuali e umane, siano la chiave
del successo individuale  e soprattutto del perfetto funzionamento
della  cosa pubblica,  specie  in  un campo delicato  e  complesso
come quello sanitario”.

Angelo Cordone
 

E’ stato un incontro all’insegna della cordialità e della grande stima, quello che si è tenuto questa mattina nell’  Ufficio del
Sindaco Jwan Costantini. In visita in municipio era il manager giuliese Angelo Cordone, attualmente Direttore Generale della
Fondazione IRCCS Istituto Neurologico “Carlo Besta” di Milano. Il dottor Cordone ha assunto l’incarico il 19 Aprile dello scorso
anno, dopo aver ricoperto, dal 2016 al 2018, quello di Direttore Sanitario della stessa struttura, un’autentica eccellenza
italiana nell’ambito delle neuroscienze. In precedenza, Cordone aveva diretto il Policlinico “San Matteo” di Pavia e la Asl
della Provincia di Milano. Risale al 2007 il suo ultimo impegno professionale in Abruzzo, dove è stato direttore della Ausl di
Lanciano-Vasto e delle Usl di Teramo e Pescara. “ Le sfide raccolte dal dottor Angelo Cordone – commenta il Sindaco Jwan
Costantini – rappresentano le tappe di un’ ascesa costante,  sul piano della gestione politica sanitaria e su quello, non meno
importante, delle soddisfazioni personali. I risultati ottenuti negli anni sono un’evidenza: li hanno raccontati e ancora li
raccontano non solo i mezzi di comunicazione nazionali ed internazionali, ma anche quanti hanno il privilegio di conoscerlo di
persona.  La  sua  presenza,  oggi,   onora  me e  la  Città  di  Giulianova.  La  vita  e  la  carriera  del  dottor  Cordone sono
testimonianza di come le qualità intellettuali e umane, se ben esercitate,  siano la chiave del successo e soprattutto del
perfetto funzionamento della cosa pubblica, specie in un campo delicato e complesso come quello sanitario”.
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Lavori sul porto di Giulianova. Il Sindaco Jwan Costantini replica al
sottosegretario  Umberto  De  Annuntiis  e  puntualizza  alcuni
passaggi di un iter burocratico lungo ed inconcluso. “E’ passato
un anno da quanto la Regione ha avocato a sé il ruolo di stazione
appaltante  e  non  è  stata  nemmeno  predisposta  la  gara
d’appalto”.

Porto di Giulianova FOTO ARCHIVIO

Porto di Giulianova Foto Archivio 2020

 

 

Si dice “preoccupato”, il Sindaco Jwan Costantini, dopo aver letto le ultime dichiarazioni del sottosegretario Umberto De
Annuntiis in merito allo stallo che interessa i lavori di messa in sicurezza dell’imboccatura del porto. Il ritardo nell’esecuzione
dell’opera non solo allontana temporalmente la risoluzione di un problema strutturale gravissimo, ma limita la fruizione del
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molo  nord,  di  fatto  mortificando  l’attrattività  turistica  dello  scalo  e  i  requisiti  di  piena  fruizione  e   vivibilità  della  città  di
Giulianova. “ Sono preoccupato – ha commentato il Sindaco Costantini questa mattina – e con me l’intera amministrazione
comunale. Il collaudo delle opere realizzate, che il Sottosegretario Umberto De Annuntiis ha addotto quale motivazione dello
stop, non rappresenta una ragione sufficiente a motivare un dato di fatto sostanziale: la mancata predisposizione della gara
d’appalto. La chiave di lettura è nella storia recente. Il  Comune di Giulianova, con delibera del Primo febbraio 2021, 
aderendo ad una formale richiesta della Regione Abruzzo, aveva assunto il ruolo di soggetto coordinatore ed attuatore, cioè
di stazione appaltante, nell’intervento da 3 milioni 800.000 euro per la messa in sicurezza dell’imboccatura portuale. Visto
anche l’alto importo dell’opera,  la  procedura per l’indizione della  gara d’appalto e per il  successivo affidamento dei  lavori
sarebbe stata, in tal modo, più snella e veloce. A distanza di soli quaranta giorni dalla deliberazione, peraltro  concordata
con la Regione Abruzzo, lo stesso ente Regione, con delibera del 15 Marzo 2021,  ha richiamato a sé il ruolo di soggetto
attuatore. Impossibile non registrare il fatto che l’unica novità intercorsa tra la delibera comunale e il dietro front della
Regione sia stato l’ingresso del sottoscritto ( 15 Febbraio 2021) nella Lega. In ogni modo, il poco brillante risultato dell’
intera operazione è stato quello  di non riuscire a predisporre, in un anno, nemmeno la gara d’appalto. Va pure detto che le
questioni legate al Provveditorato lamentate da De Annuntiis  non  alleggeriscono la responsabilità amministrativa di questo
ingiustificabile nulla di fatto. Le promesse, oggi, non servono più. Serve l’apertura del cantiere, ovvero il completamento di
quella che pare la solita tela di Penelope, figlia della solita politica. Come disse qualcuno – conclude Costantini- , a pensare
male degli altri si fa peccato, ma spesso si indovina. Non vorremmo che il porto di Giulianova, uscendo dall’elenco delle
opere  strategiche  del  sottosegretario  De  Annuntiis,  finisca  nella  gloriosa  lista  delle  incompiute  nazionali.  Il  mio  auspicio
personale, e della Città che mi onoro di rappresentare, è che le questioni di  partito e i  calcoli  elettorali  siano tenuti
accuratamente distanti dagli interessi collettivi, dalla promozione del territorio  e dal bene comune”.

Teramo. Unione Comunale PD: il Sindaco di Giulianova non venga
a farci la lezioncina su come si amministra Teramo “è troppo”.

PD TERAMO
Il Sindaco di Giulianova, Jvan Costantini, candidato civico con una campagna elettorale condotta contro tutti i partiti dell’arco
costituzionale, dopo la sua elezione a Sindaco ha sottoscritto la tessera della Lega. L’operazione ha creato non poco
scompiglio nella sua Giulianova tanto che sui social ha il primato abruzzese in quanto a pagine a lui dedicate in cui i suoi
concittadini lamentano incoerenza e opportunismo politico. Ebbene, poche settimane fa la Lega lo ha nominato segretario
provinciale e oggi a Teramo, il Sindaco di Giulianova, sentenzia in una intervista:” Teramo città aspetta da tanto tempo delle
risposte, veniamo fuori da una cattiva amministrazione del partito democratico e della città di Teramo.  Teramo ha bisogno
di un cambio di passo”. Evidentemente Costantini pensa sia meglio occuparsi di una fantomatica cattiva amministrazione di
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Teramo da parte del PD, non fa un solo esempio né argomenta il motivo del suo giudizio, anziché occuparsi della sua città
dove, per dirne una, i  marinai  aspettano da un anno 5 pali  e una illuminazione dignitosa del  porto.   Noi  del  Partito
Democratico capiamo che i dirigenti della Lega devono distogliere l’attenzione dalle figuracce internazionali di Salvini e da
un partito in caduta libera circa i consensi, capiamo che non possono neppure parlare del governo regionale, dove i litigi e
l’immobilismo sono imbarazzanti, ma che il Sindaco di Giulianova venga a farci la lezioncina su come si amministra Teramo
“è troppo”.

Il Commissario dell’Unione Comunale PD
Pamela Roncone

Il Sindaco Jwan Costantini ha incontrato il Ministro per le disabilità
Erika Stefani, in visita istituzionale in provincia di Teramo.

Ministro Stefani

Ministro Stefani
“Il mio desiderio, invitarla a Giulianova per mostrarle, presente il Vescovo Lorenzo Leuzzi, la straordinaria realtà della Piccola
Opera Charitas” Questa mattina, il Sindaco Jwan Costantini, in qualità di segretario provinciale della Lega, ha accompagnato
nella città di Teramo il Ministro per le disabilità Erika Stefani. Nel capoluogo, prima di raggiungere i comuni di Martinsicuro e
Tortoreto, il Ministro ha partecipato ad un importante convegno sul bullismo. ” La ringrazio di cuore – ha commentato il
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Sindaco Costantini – La sua visita, a pochi giorni dalla mia nomina al coordinamento della Segreteria provinciale, mi onora e
mi sprona ad affrontare il nuovo incarico con grande impegno e determinazione. Sono certo che il Ministro Stefani accetterà
l’ invito che a breve le sarà rivolto. Mio desiderio è infatti quello di averla a Giulianova per mostrarle, presente il Vescovo
Leuzzi, la straordinaria realtà della Piccola Opera Charitas, perché prenda atto dell’immenso valore che essa riveste per la
comunità giuliese ed il territorio”.

Dopo 27  ore  di  viaggio,  la  “spedizione”  istituzionale  giuliese,
partita  ieri  per  il  confine  rumeno-ucraino,  è  arrivata  a
destinazione. Consegnato il  cibo, il  vestiario e parte di quanto
raccolto nella sala “I Pioppi” dal 6 al 9 marzo. Il Vice Sindaco Lidia
Albani:  “Il  cuore sensibile e generoso di Giulianova batte oggi
qui”.
Mancavano pochi minuti alle 19, quando i mezzi della Protezione Civile di Giulianova hanno raggiunto la meta, uno dei centri
di smistamento e assistenza ai cittadini ucraini in fuga dalla guerra, posto sul confine rumeno. Il Vice Sindaco Lidia Albani, il
dottor  Paolo  Calafiore  e  Paolo  Di  Silvestro  per  “Pediatria  per  l’  Emergenza”,  associazione  onlus  della  Protezione  Civile
Italiana, insieme a tre volontari della Protezione Civile di Giulianova, erano partiti venerdì pomeriggio, appunto alla volta
delle terre più prossime allo scenario di guerra e a Černivci. Obiettivo della missione lampo, consegnare una parte del
materiale, per lo più coperte, cibo e generi di prima necessità, raccolto dal 6 al 9 marzo nella sala “I Pioppi” su iniziativa
della Protezione Civile e dell’ Amministrazione comunale. Il responsabile del centro rumeno è uno dei pochi autorizzati a
varcare  il  confine  e,  una  volta  in  terra  ucraina,  a  distribuire  quanto  ricevuto  ai  profughi.  La  rappresentanza  giuliese  si  è
successivamente recata in un centro di accoglienza per rifugiati poco distante, per conoscere il gruppo di cittadini ucraini
che viaggerà da domani con lei e sarà ospitato a Giulianova, in uno degli hotel già dedicati all’accoglienza. “Ringraziamo –
sottolinea Lidia Albani – i commercianti e tutti i giuliesi che hanno risposto all’ appello e generosamente donato. La mia
personale riconoscenza va alle persone che sono qui con me stasera e che, accettando di prendere parte al viaggio, hanno
testimoniato concretamente come l’amore e la solidarietà di Giulianova, in tempi brevi, siano andati a segno”.

Giulianova. E’ stata convocata per martedì 29 Marzo alle ore 16
una seduta di Consiglio comunale, ancora a porte chiuse a causa
dell’ emergenza pandemica.

https://www.giulianovanews.it/2022/03/181152/
https://www.giulianovanews.it/2022/03/181152/
https://www.giulianovanews.it/2022/03/181152/
https://www.giulianovanews.it/2022/03/181152/
https://www.giulianovanews.it/2022/03/181152/
https://www.giulianovanews.it/2022/03/181152/
https://www.giulianovanews.it/2022/03/giulianova-5/
https://www.giulianovanews.it/2022/03/giulianova-5/
https://www.giulianovanews.it/2022/03/giulianova-5/


Sala consiliare Comune di Giulianova
E’ stata convocata per martedì 29 Marzo alle ore 16 una seduta di Consiglio comunale, ancora a porte chiuse a causa dell’
emergenza pandemica.  Cinque i  punti  all’ordine  del  giorno:  1.  Approvazione dei  verbali  delle  sedute  tenute  in  data
30/12/2021  e  17/01/2022  2.  Mozione  urgente  del  gruppo  “Il  Cittadino  Governante”  –  Azioni  amministrative  per  la
salvaguardia del paesaggio collinare del centro storico ( lato ovest di piazza Dalla Chiesa) . 3. Adozione della deliberazione di
Consiglio Comunale dell’08/11/2021 avente per oggetto “Autorizzazione a cessione in diritto di proprietà area già concessa
in  diritto  di  superficie  in  zona  industriale  –  Ditta  Tabasal  s.r.l.  –  Aggiornamento  per  rinuncia  al  diritto  di  prelazione  e
autorizzazione  alla  cessione  del  diritto  di  superficie  4.  Adozione  variante  al  Piano  di  Recupero  dell’area  Ex  Zuccherificio
Sadam in via Trieste, zona B3.2A di P.R.G., approvato con deliberazione del Consiglio Comunale in data 11/06/2010 5. Piano
Regolatore Generale – Modifiche puntuali e aggiornamento normativo – Controdeduzione alle osservazioni e approvazione.
La pubblicità della seduta consiliare sarà garantita dalla diretta streaming e relativa registrazione.
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